

BRESSUIRE

NOUS CONTACTER



Rédaction de Bressuire :

2, place Jeanne-Marie-Berton
79300 Bressuire
Tél. : 05 49 65 00 27
bressuire@courrier-ouest.com

Publicité :

Précom, Tél. : 05 49 28 62 29

Petites annonces gratuites sur nos sites internet :

ouestfrance-auto.com
(rubrique vendre)
ouestfrance-immo.com
(rubrique déposez une annonce)

Avis d'obsèques : Tél. : 02 56 26 20 01
(prix d'un appel local. Numéro non surtaxé)

Abonnements et portage : 02 41 808 880 (non surtaxé)



ON EN PARLE

Fête de l'entrecôte

Le Comité des fêtes de Noirliou organise sa traditionnelle Fête de l'entrecôte dimanche 2 juillet, à 17 heures, au champ de la cave. Au programme : jeux en bois, structure gonflable, sculpteur de ballon, balades en trottinette électrique ; les groupes Kevin Clark et Eclipse, etc. ; dès 19 heures, entrecôtes cuites au feu de bois (15 €) et feu d'artifice.

À RETENIR

Melting potes

Le Festival Melting potes, organisé par l'association Brochouette, revient pour sa 3^e édition samedi 8 juillet ! Les festivités auront lieu au château. Au programme sur scène : Bekar, Strollad, Olympe Chabert, Plage Arrière, FEL, DJ Twent'ies. Prévenez à 8 € sur HelloAsso puis 10 € sur place.

Extébois sort le grand jeu

D'ici fin 2024, ce concepteur et fabricant d'aires de jeux sur-mesure aura un atelier supplémentaire de 3 000 m². Objectifs, développer l'export et proposer de nouveaux produits.

Depuis février 2020, Extébois est installé dans de nouveaux locaux situés boulevard de Nantes. Et ce, sur une superficie de 3 700 m² dont 3 000 m² d'ateliers. Concepteur et fabricant d'équipements pour aires de jeux à destination des collectivités et des campings via des revendeurs installateurs, l'entreprise bressuiraise, compte aujourd'hui une trentaine de salariés. Elle doit déjà penser à s'agrandir en raison des perspectives de développement.

Nouvelle gamme de produits en robinier

« Nous sommes en phase de croissance, se réjouit Arnaud Grégoire, gérant d'Extébois depuis 2010 et d'XTB depuis 2011. Avec xtb, nous avons développé une gamme à partir de poteaux métalliques. Ces nouveaux matériaux constituent un accélérateur de croissance. Nous allons refaire 3 000 m² d'atelier d'ici fin 2024. » Un investissement de plusieurs millions d'euros qui comportera aussi l'achat de nouveaux matériels.

Depuis un an, Extébois a intégré un commercial export chargé de développer de nouveaux marchés dans les pays européens frontaliers. « Cela commence à payer », glisse le patron. La seconde raison de cette extension d'ateliers réside dans le lancement d'une gamme de produits en robinier, une essence de bois imputrescible, originaire d'Europe centrale. Appelée aussi faux acacia, elle complète l'offre de pins maritimes issus de l'ouest de la France. « Il permet de conserver l'aspect très naturel, explique



Le marché français des aires de jeux compte de quinze à vingt fabricants dont la moitié est Français.

Arnaud Grégoire. Cela nécessite du matériel et de la place. » Des aires de jeux en robinier sont déjà installées à Saint-Liguaire près de Niort et à Combrand pour une petite crèche multi-accueil.

Une tendance au retour du naturel qui se retrouve jusque dans les poteaux laqués en beige et les panneaux couleurs bois. Elle a néanmoins ses inconvénients en raison du tarif, de l'entretien et de l'usure

dans le temps. Contrairement à l'aluminium qui dure et ne nécessite aucun entretien. « Il y a de la place pour les deux typologies de produits, indique Arnaud Grégoire. Nous souhaitons être présents sur les deux segments. C'est la tendance du marché. »

Si le produit emblématique reste l'aire de jeux avec une à quatre tourelles et une multitude d'agrès « pour grimper, escalader, se cacher et glisser », la particularité d'Extébois réside dans sa capacité à réaliser des produits sur-mesure adaptés au thème choisi par le client.

« Nous en proposons une vingtaine allant du château fort au bateau corsaire en passant par la pêcherie et la nature », précise Arnaud Grégoire, qui bénéficie d'un bureau d'étude mastard de dix personnes dont deux designers. « L'adaptation au budget et à la taille, c'est notre force. »

En ce moment, Extébois planche sur des produits pour campings qui pourraient donner le vertige même aux plus téméraires. À savoir des tours qui culminent à 6-7 mètres et dont le toboggan fermé démarre à 4,5 mètres de haut.

Damien CARBONI

À SAVOIR

Des aires de jeux pour campings

De 5 000 € à plusieurs centaines de milliers d'euros, c'est le budget parfois consacré par les clients comme les campings. Ainsi, une chaîne a commandé pas moins de six aires de jeux de 700

à 800 m² chacune. « Nous en avons même réalisé une de plus de 1 000 m² », confie Arnaud Grégoire.



L'aire de jeux inclusive permet à tous les enfants de jouer ensemble grâce à des agrès adaptés.

PHOTO : CO - DAMIEN CARBONI

Des aires inclusives, ludiques et pédagogiques

Afin de permettre à tous les enfants, quel que soit leur handicap, de pouvoir jouer ensemble, Extébois conçoit et fabrique des aires de jeux inclusives. « Aujourd'hui, ce qui prime c'est le jouer ensemble, insiste le chef d'entreprise. C'est beaucoup plus intéressant pour tout le monde. »

Et d'ajouter : « Nous militons pour que toutes les aires soient inclusives sans pour autant être obligés de faire 500 m². Une aire disposant de tours, d'une cabane et de portiques pensée pour tous va permettre l'accès à des enfants ayant un handicap, pour un budget correct. »

Deux équipements de ce type sont déjà installés à Cholet, trois autres le

sont aussi en Bretagne. « En Deux-Sèvres, les communes s'y mettent aussi », note Arnaud Grégoire.

Combien de temps un chewing-gum va-t-il mettre pour se dégrader dans la nature ? C'est le genre de questions que l'on retrouve, depuis l'an dernier, sur des panneaux apposés sur des aires de jeux. « C'est ludique et pédagogique, souligne Arnaud Grégoire. En fabriquer sans n'est aujourd'hui plus possible. »

Contact Extébois : 05 49 65 26 30 et par courriel : contact@extebois.fr Plus d'informations sur le site : https://extebois.fr/



Arnaud Grégoire, gérant d'Extébois et d'XTB, présente une balançoire dont les poteaux en robinier sont des rondins écorcés.

PHOTO : CO - DAMIEN CARBONI

JUMELAGE

25 ans d'amitié entre Bressuire et Parzew, dans l'est de la Pologne



De gauche à droite : Micha Bozyn, 1^{er} adjoint de Parzew, Geneviève Vergnaud, présidente du Comité de jumelage, les élus de Bressuire Emmanuelle Ménard, Anne Roux et Jean-François Moreau, avec le traducteur intercalé.

PHOTO : CO

« Dzień dobry ! » Au début de cette réception officielle à l'Hôtel de Ville, c'est par ce mot qui signifie « Bienvenue » qu'Emmanuelle Ménard, maire de Bressuire, a commencé son discours, empreint d'un ton assez solennel : « A l'heure où la Pologne est en première ligne pour venir en aide aux Ukrainiens, je tiens à souligner le caractère hautement symbolique de ce 25^e anniversaire, qui démontre une fois de plus l'exemplarité et la force de témoignage de l'amitié et des relations entre nos deux villes et surtout cette fraternité qui a perduré depuis 25 ans et qui bien entendu se poursuivra. »

Micha Bozyn, le premier adjoint de la ville de Parzew, lui a emboîté le pas et « a remercié les Bressuirais pour leur grande hospitalité, formulé une invitation à Parzew pour 2024 et souhaité que le jume-

lage se poursuive encore pendant plus d'un siècle ! ». La présidente du Comité de jumelage Parzew-Bressuire, Geneviève Vergnaud, pouvait être fière de fêter ce 25^e anniversaire du jumelage entre Bressuire et Parzew (16 000 habitants), située dans la région de Lublin, aux confins de la frontière avec la Biélorussie et l'Ukraine, à 200 km à l'est de la capitale Varsovie.

« Mes parents, venus séparément de Pologne dans les années 30, se sont rencontrés en France, y ont travaillé, ne l'ont plus quittée et ont gardé des liens très étroits avec leur pays d'origine. À mon tour, j'ai voulu prendre le relais et je remercie du fond du cœur tous les membres du Comité et les familles qui ont accueilli nos amis polonais Dzieńkuję wam wszystkim ! (merci à tous !)

CINÉMAS

LES SÉANCES DU 27 JUILLET

DERNIÈRE NUIT À MILAN

(VO) 20h30.

ELEMENTAIRE

17h ; (3D) 20h45.

GUILLANU

18h.

SEXYGÉNÉAIRES

17h, 21h.

THE FLASH

17h, 20h30.



« Flash ».

PHOTO : DR

PRATIQUE

LOISIRS

Piscine. Bassin sportif, de 19 à 21 heures ; bassin ludique, de 10 à 12 heures et de 19 à 21 heures.

Office de tourisme. De 10 à 12 heures et de 15 à 18 heures, 6, place de l'Hôtel-de-ville (tél. 05 49 65 1027).

Médiathèque. De 14 heures à 18 h 30 (tél. 05 49 65 2927).

Le Théâtre. De 13 h 30 à 18 heures (tél. 05 49 80 61 55).

UTILE

Déchetterie. A Saint-Porchaire, de 8 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30 (tél. 05 49 81 15 15).

France services. De 9 h 15 à 12 h 15 et de 13 h 30 à 17 heures, 19, rue du Général-Leclerc (tél. 05 49 80 49 49).

URGENCES

Centre hospitalier Nord Deux-Sèvres. Standard : 05 49 68 49 68 ; prise de rendez-vous, 05 49 68 29 77.

Police municipale. De 8 h 30 à 12 heures et de 13 h 30 à 17 heures (tél. 05 49 80 49 55).